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致：元朗區議會食物環境衛生委員會主席湛家雄先生 

由：郭永昌議員，李靜儀議員 

事：請將議題列入 2024 年 8 月 5 日食物環境衛生委員會議程 

討論事項：查詢有關推動環保工作及建議 

增設回收設施與服務 

「環保減廢」一直是港府的施政重點，港府承諾會持續監察和評估社會整體

在減廢和市民改變處理垃圾習慣的成熟情況，並在社會推動減廢及分類回收工作。

本人及不少鄉郊居民都十分關注環保工作的進展，特別是在鄉郊的宣傳教育及回收

工作，加強市民的環保意識並進一步推動各項的環保工作，如垃圾徵費。就此，環

保署可否告知本會： 

1. 貴署推動減廢回收的工作時間表，以及對鄉郊居民、長者宣傳教育的工作進展。

2. 署方會否在鄉村進一步增設智能廚餘回收機及智能回收機，幫助村民養成回收的

習慣? 如會，可否告知詳細的計劃及時間表? 如否，原因為何? 

3. 有見及現時「綠在區區」的流點回收點未能覆蓋部份鄉郊地區，如八鄉。貴署有

沒有計劃跨部門合作，善用在鄉村丟空的政府土地設立流動點/ 街站? 以培養村民

減廢、回收方面的知識並 方便村民參與回收活動，養成相關習慣。 

4. 現時「綠在區區」上門回收點包括多少條元朗鄉村?

希望署方能告知上述詳情，培養市民的環保及回收意識，以達到 2035 年零

廢堆填的目標，共同締造一個健康及可持續發展的城市。  

聯絡人：李靜儀區議員 
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